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1994 .. 06- 29 ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Sammlung Leopold 

Die Umstände im Zusammenhang mit dem grundsätzlich durchaus begriißenswerten 
Erwerb der Sammlung Leopold sorgen für Aufklärungsbedarf. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Bundesminister 
für Wissenschaft und Forschung folgende schriftliche 

1. Wann exakt erfolgte die Zusage des Wissenschaftsministers an Dr. Leopold auf 
Erwerb der Kunstsammlung? 

2. Welche konkreten Schätzgutachten über den Wert der Privatsammlung lagen zu 
~iesem Zeitpunkt mit welchen konkreten Schätzsummen vor? 

3. Welche Schätzgutachten von welchen Gutachtern liegen seit welchem Zeitpunkt 
~;telcher konkreter Schätzhöhe undlbasierend auf Inlandspreise oder Freipreise 

4. Seit wann liegt eine genaue Inventarl ste der Sammlung Leopold vor? Wieviele 
Werke umfaßt diese Inventarliste? 

5. Welche Informationen besitzt der',Wissenschaftsminister über den Verkauf des 
Klimtwerkes "Die Dame mit dem Fächer"? 
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6. Auf welche Art und Weise ist dieses Werk aus der Sammlung Dr. Leopold zur 
Versteigerung am 11. Mai in New York gelangt? 

7. Kam es jemals zum Antrag auf eine Ausfuhrgenehmigung? 

8. Ist es richtig, daß im September 1992 das Bundesdenkmalamt Anzeige gegen 
unbekannte Täter wegen des nichtgenehmigten Exportes des Werkes einreichte? 

9. Welche Ermittlungsergebnisse erfolgten darauf seitens der Staatsanwaltschaft? 

10. Wie kann sichergestellt werden, daß nicht weitere Werke der Sammlung Leopold 
auf ähnliche Art und Weise im Ausland landen? 
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